

La México espera a "Currito"



Jorge Gutiérrez.

Rafael Rivera tiene contemplado en este mismo año confirmar su alternativa en la Plaza México

POR RAÚL ZUGASTI REYES
OLA DEPORTIVA

TORREÓN, COAH. Sabia decisión del empresario taurino Alfonso Rodríguez Buendía, de repetir en el cartel de la "Corrida de la Prensa" el sábado 4 de febrero, en la Plaza Torreón, al triunfador del festejo navideño el pasado 25 de diciembre, Rafael "Currito" Rivera.

Ese día, el hijo de quien fuera destacado matador de toros Francisco "Curro" Rivera, después de cortarle las dos apéndice a su enemigo de Vistahermosa, fue sacado por la Puerta Grande en hombros por los aficionados que reconocieron la excelente faena que cristalizó con certera estocada.

Para el festejo de "La Prensa", la empresa ha anunciado en el cartel la presentación del también triunfador Jorge Gutiérrez, quien en esta plaza inicia su campaña

de despedida de los ruedos, la repetición de Rafael "Currito" Rivera, Ricardo Medina "Pasión Gitana" y la actuación del rejoneador Enrique Fraga, con un encierro de 5 bureles de prestigiada ganadería.

SE RECORDÓ ALTERNATIVA DE "CURRO"

Hacía mucho tiempo, que un torero no era paseado en hombros en el Coso de la Colonia Moderna, mucho menos sacado de la plaza rumbo a su hotel.

Con lo anterior, queda de manifiesto que Rafael "Currito" Rivera, cayó de pie ante la afición lagunera a la fiesta brava.

Seguramente, entre algunos de los asistentes a los tendidos del Coso local, se recordó aquella tarde del 16 de septiembre de 1968, cuando el padre de Rafael, Francisco "Curro" Rivera, tomó la alternativa como matador de toros en la Plaza Torreón, llevando de padrino nada menos que a Joselito Huerta y como testigo a Jaime Rangel, con un encierro de la ganadería de "San Martín".

Después de esa fecha, se vinieron en

Jorge de los grandes

El diestro hidalguense Jorge Gutiérrez, conserva un lugar muy especial entre los más grandes toreros que ha generado nuestro país.

Porque Jorge nació en la época de oro de la Fiesta Brava en Méxi-

co, llegando a alternar con las primerísimas figuras del momento, entre ellos Manolo Martínez, Eloy Cavazos, "El Rey" David Silveti, "Los Armillitas" entre muchos otros y algunas figuras españolas.

co, llegando a alternar con las primerísimas figuras del momento, entre ellos Manolo Martínez, Eloy Cavazos, "El Rey" David Silveti, "Los Armillitas" entre muchos otros y algunas figuras españolas.

¿QUIÉN ES "CURRITO" RIVERA?

Rafael comenzó a torear en el año de 1999, precisamente un 3 de marzo en la Plaza de Toros "La Paloma" de Puerto Vallarta.

Fueron 45 novilladas las que toreó en



CONFIRMACIÓN

"Este año espero torear las corridas necesarias, para ganarme la oportunidad de confirmar mi alternativa que tomé en el 2004, en la Monumental Plaza México."

RAFAEL RIVERA,
MATADOR DE TOROS